



Pressemitteilung:

04.12.2019

Verlegung von Kanal- und Wasserleitungen am Bahnübergang Söllingen.

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 26.11.2019 beschlossen, die Firma Reif aus Rastatt mit der Verlegung der erdgebundenen Leitungen zu beauftragen.

Mit dem Beginn der Arbeiten am Bahnübergang selbst wird dieser, wie angekündigt, ab dem 09.12.2019 für den motorisierten Verkehr geschlossen.

Die Fußgängerinnen und Fußgänger können nach wie vor in der üblichen Art den Bahnübergang queren.

Aktuelle Entwicklungen und Übersichtspläne mit den Bauabschnitten und Umleitungen können sie immer unter

http://www.pfinztal.de/pfinztal/index_bekanntmachungen.php

einsehen. Wir hoffen auf Ihr Verständnis und bitten die entstehenden Unannehmlichkeiten zu entschuldigen.